
※午前の開会は午前10時、午後の再開は午後１時を予定しています。
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林　順和 市政会
一括質問・
答弁方式

・人口減少対策の課題分析と幸せ実感
の向上策
・中部縦貫自動車道の整備と交通網維
持に向けて
・１８年をつなぐ教育と人材育成、こども
支援の充実
・高齢化が進展する中での地域福祉推
進に向けて
・観光で稼ぐ九頭竜エリアへの投資
・文化振興の方向性と文化財の活用方
策
・本市の財政状況と行政組織の目指す
姿

猪嶋清文
大野市民
の会

一問一答
方式

・ＯＳＯＲＡについて
・空き家対策について

野村勝人 無会派
一問一答
方式

・文化活動の確保について
・学校給食無償化「３人っ子給食助成
事業」について
・関西万博について

笹山晃一
大野市民
の会

一括質問・
答弁方式

・中小農林業者に対する支援について
・大野市における子育て支援について
・六呂師高原に向けた行政支援と関わ
りについて
・小中学校施設改修事業について
・七間朝市の今後の展開について
・市街地における鳥のふん問題につい
て
・住民自治検討について
・上下水道の維持管理について
・企業との連携について

白﨑貴之 市政会
一括質問・
答弁方式

・稼ぐ力について
・田んぼダムについて
・ドクターヘリについて
・農業集落排水の統合について

廣田憲徳 清風会
一問一答
方式

・令和６年火災救急救助統計について
・人口減少・少子化政策について

代
表
質
問

梅林厚子 もえぎ会
一括質問・
答弁方式

・市長の政治姿勢・市政運営について
・健全な財政運営と令和７年度当初予
算（案）について
・こども分野について
・健幸福祉分野について
・地域経済分野について
・くらし環境分野について
・地域づくり分野について
・行政経営分野について
・教育行政について

岸本一敏
大野市民
の会

一問一答
方式

・令和7年度の道路及び歩道の除排雪
について
・令和7年度本市の観光ビジョンと観光
誘客施策について

堀田昭一 清風会
一括質問・
答弁方式

・地方創生について
・「大野市こども・若者計画」について
・インバウンドについて
・下水道事業と地下水保全事業につい
て

一
般
質
問

伊東由起恵 市政会
一括質問・
答弁方式

・女性のがん対策と支援について
・ヒヤリングフレイルの普及啓発と庁内
窓口のサービス向上について
・帯状疱疹ワクチンの接種について

山崎利昭 清風会
一括質問・
答弁方式

・令和７年度当初予算案について
・大野市通学路等交通安全プログラム
について

髙岡和行 もえぎ会
一問一答
方式

・市長の政治姿勢について
・市長の政治姿勢について２

木戸屋八代実 もえぎ会
一括質問・
答弁方式

・今後の財政の見通しについて
・にぎわい創出について
・小中学校体育館の空調設置について
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